

# NEWSPAPER

## Babinsa Koramil 0812/23 Solokuro Terus Berpartisipasi Membentuk Generasi Muda Berkarakter

Basory Wijaya - [LAMONGAN.NEWSPAPER.CO.ID](http://LAMONGAN.NEWSPAPER.CO.ID)

Sep 27, 2023 - 10:49



Lamongan– Satuan kewilayahan (Satkowil) mempunyai tugas melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan pada aspek darat, salah satunya melalui pembinaan teritorial (Binter) dalam rangka mewujudkan Ruang, Alat dan Kondisi Juang yang tangguh serta memperkokoh Kemanunggalan TNI-Rakyat untuk

kepentingan pertahanan negara.

“Kami selaku Babinsa terus berpartisipasi aktif dalam membantu pendidikan karakter sejak dini di wilayah guna menyiapkan generasi muda yang berkarakter dan berwawasan kebangsaan,” ujar Babinsa Koramil 0812/23 Solokuro, Koptu Toni Suhartono usai memberikan materi Wasbang (Wawasan Kebangsaan) kepada siswa/siswi di MI Miftahul Huda Desa Tenggulun Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan, Rabu(27/09/2023).

Koptu Toni juga mengatakan bahwa maksud dan tujuan kegiatan tersebut adalah demi terwujudnya generasi muda yang memiliki sikap dan akhlak yang baik yang berlandaskan moral Pancasila yang tertanam dalam jiwa serta menanamkan jiwa Nasionalisme dan patriotisme guna menyongsong Indonesia emas pada 2045 mendatang.

“Untuk mencapai kondisi yang diharapkan ini, kami selaku Babinsa secara rutin melaksanakan kegiatan pembinaan wawasan kebangsaan di sekolah–sekolah yang populer dengan istilah program Babinsa Masuk Sekolah. Demi terciptanya generasi muda yang handal, tangguh dan berwawasan kebangsaan guna menyongsong Indonesia emas pada 2045 mendatang”, Pungkasnya.

Sementara itu, Danramil 0812/23 Solokuro, Kapten Cba Mulyanto mengatakan bahwa kehadiran Babinsa ditengah tengah masyarakat adalah bertujuan untuk membantu mengatasi kesulitan maupun untuk menjadi contoh dalam kehidupan sehari hari, termasuk dengan program pembinaan kepada generasi muda yang dilakukan dengan konsisten dan berkelanjutan untuk membentuk dan mencetak insan yang tangguh dan berwawasan kebangsaan. (Pendim0812)